
 

 

令和５年度 大阪府立大手前高等学校 

 第２回 学校運営協議会（全日制部会） 
 

令和５年１２月１５日 (金 ) 

  １０：００～１１：３０ 

大手前高等学校校長室 

 

出席者（委員）： 

会長 岡村 高明 委員、副会長 兵庫 將夫 委員、髙折 和男 委員、後藤 光弘 委

員、高橋 哲也 委員、野口 幸一 委員 

出席者（学校）： 

 校長 村田 純子、教頭 出口 学、首席 森蔭 渓、首席 文田 憲行 

 

議題： 

（１） 第 1回学校運営協議会報告 

（２） 令和５年度学校経営計画進捗状況等について 

（３） 授業見学・授業評価について 

（４） その他 

 

 

【委員からの主な意見】 

（授業見学について） 

・ディスカッションが自然に行われていて、以前よりも良くなっているように思う。 

・６５分という授業の中で、ディスカッションさせた後、最終的にどうまとめていくか（教

員が想定している結論にどう持っていくか）をどう考えているかが気になった。 

・長年在籍している教員も新しい指導法を取り入れるなどしているところがよかった。 

 

（取り組みについて） 

・中学生や小学生への学習会や課題研究の発表会など、広報活動をたくさんおこなってい

て、（実際運営している教員は大変だと思うが）大変評価できる。 

・SGシステム（教員が相互に授業見学をする取り組み）は全体を巻き込んでよくやってい

る。今後は、大手前高校の方向性（こういう授業をやっていきたいというビジョン）や、

新たな大学受験制度に対応できるような方法を考えたりして、もっと細かく課題を設定

して取り組みを進めてもらえればと思う。 

・様々な取り組みをおこなっているので、働き方改革という面で勤務時間が増えたりして

いないかが気になった。教員のモチベーションでもっている部分もあるのではないかと

思う。 


